

## Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordost (4er) (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd)

SC Pöcking-Possenhofen : TTV Puchheim-Ort  
Dienstag, 06.02.2024, 19:30 Uhr

### Bergemann macht den Sack zu

Auch dank der ungeschlagenen Bergemann und Hartmann konnte der TTV Puchheim-Ort das Auswärtsspiel beim SC Pöcking-Possenhofen in der Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordost (4er) (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd) mit 8:3 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 13. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Christian Bergemann in unter 2 Stunden den finalen Punkt holte.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Gekämpft bis zum Schluss hatten Lehne / Burger im Match gegen Hennig / Hoffmann, mussten jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnten Wittgen / Ramstetter ihren Gegnern Bergemann / Hartmann letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Friedrich Lehne bekam nachfolgend seinen Gegner Ulrich Hartmann beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Christian Bergemann war für Robert Wittgen am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Genügend spielerische Mittel hatte Simon Ramstetter letztlich parat, um Bernd Hoffmann zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Beim anschließenden 3:0 gegen Jürgen Hennig fand Walter Burger von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SC Pöcking-Possenhofen und des TTV Puchheim-Ort. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte hingegen am Nachbarisch Friedrich Lehne letztlich parat, um Christian Bergemann final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Eine knappe Niederlage gab es für Robert Wittgen beim 13:11, 4:11, 8:11, 11:9, 10:12 gegen Ulrich Hartmann. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. In toller Verfassung präsentierte sich Simon Ramstetter im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Jürgen Hennig. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 2:7. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Walter Burger Bernd Hoffmann in fünf Sätzen. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Simon Ramstetter verlor derweil sein Match wiederum gegen Christian Bergemann unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Bergemann nun bei 22:8 seit Beginn der Serie. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Ergebnis weist der SC Pöcking-Possenhofen nun ein Punktekonto von 5:21 Punkten auf, während der TTV Puchheim-Ort vor dem nächsten Spiel, das am 09.02.2024 gegen den TSV Pentenried ansteht, 10:12 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SC Pöcking-Possenhofen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 20.02.2024 gegen den TSV Gilching-Argelsried II.

#### Statistik:

##### SC Pöcking-Possenhofen

Doppel: Lehne / Burger 0:1, Wittgen / Ramstetter 0:1

Einzel: F. Lehne 0:2, R. Wittgen 0:2, S. Ramstetter 1:2, W. Burger 2:0

**TTV Puchheim-Ort**

Doppel: Hennig / Hoffmann 1:0, Bergemann / Hartmann 1:0

Einzel: C. Bergemann 3:0, U. Hartmann 2:0, J. Hennig 1:1, B. Hoffmann 0:2